

ABSTRAK

VIONA PUTRI MUSICA ANGGRAINI, 126103201002, Implementasi Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 15 Tahun 2023 tentang Petunjuk Teknis Pemberian Bantuan Langsung Tunai Dalam Rangka Pencegahan dan Penanggulangan Kemiskinan Ekstrem Dalam Tinjauan Siyasah Dusturiyah, Program Studi Hukum Tata Negara (Siyasah Syar'iyah), Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum. Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Nurush Sobahah, M.H.I.

Kata Kunci: Implementasi, BLT, Kemiskinan Ekstrem

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan Pengentasan kemiskinan, terutama kemiskinan ekstrem, merupakan prioritas utama dalam agenda pembangunan global di Indonesia dan banyak negara lainnya. Presiden Indonesia telah mengamanatkan bahwa tidak ada lagi kemiskinan ekstrem pada tahun 2024. Meskipun Tulungagung, salah satu daerah yang memiliki potensi ekonomi yang sangat besar, daerah ini juga menghadapi kesulitan yang sama. Untuk menurunkan tingkat kemiskinan, pemerintah daerah telah melakukan sejumlah inisiatif, seperti Bantuan Langsung Tunai (BLT). Penelitian ini mengkaji Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 15 Tahun 2023.

Rumusan masalah dari penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Implementasi Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 15 Tahun 2023 Tentang Petunjuk Teknis Pemberian Bantuan Langsung Tunai Dalam Rangka Pencegahan Dan Penanggulangan Kemiskinan Ekstrem Dalam Tinjauan Siyasah Dusturiyah?. 2)Tinjauan Fikih Siyasah Dusturiyah terhadap Implementasi Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 15 Tahun 2023 Tentang Petunjuk Teknis Pemberian Bantuan Langsung Tunai Dalam Rangka Pencegahan Dan Penanggulangan Kemiskinan Ekstrem?

Metode Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian hukum empiris. Analisis bahan hukum menggunakan analisis secara kualitatif. Teknik Pengumpulan data yang dilakukan yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sekunder.

Hasil penelitian yang diperoleh yaitu Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 15 Tahun 2023 Tentang Petunjuk Teknis Pemberian Bantuan Langsung Tunai Dalam Rangka Pencegahan Dan Penanggulangan Kemiskinan Ekstrem belum sepenuhnya diterapkan sesuai dengan isi pasal tersebut, khususnya pasal 5, yang kurang sesuai antara teori dan lapangan. Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 15 Tahun 2023 Tentang Petunjuk Teknis Pemberian Bantuan Langsung Tunai Dalam Rangka Pencegahan Dan Penanggulangan Kemiskinan Ekstrem dalam Tinjauan Siyasah Dusturiyah kurang sesuai dengan konsep Siyasah Dusturiyah, khususnya dalam penegakan aturan hukumnya.

ABSTRACT

VIONA PUTRI MUSICA ANGGRAINI, 126103201002, Implementation of the Regent Regulation of Tulungagung Number 15 of 2023 concerning Technical Guidelines for Direct Cash Assistance in the Prevention and Mitigation of Extreme Poverty in the Review of Siyasah Dusturiyah, Study Program of Constitutional Law (Siyasah Syar'iyah), Faculty of Sharia and Law. State Islamic University of Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: Nurush Sobahah, M.H.I.

Keywords: Implementation, BLT, Extreme Poverty

This research is motivated by Poverty alleviation, especially extreme poverty, is a top priority in the global development agenda in Indonesia and many other countries. The President of Indonesia has mandated that there will be no more extreme poverty by 2024. Although Tulungagung, one of the regions with great economic potential, faces similar difficulties. To reduce poverty rates, the local government has taken several initiatives, such as Direct Cash Assistance (BLT).

This research examines the Regent Regulation of Tulungagung Number 15 of 2023. The research problems formulated in this study are: 1) How is the Implementation of the Regent Regulation of Tulungagung Number 15 of 2023 concerning Technical Guidelines for Direct Cash Assistance in the Prevention and Mitigation of Extreme Poverty in the Review of Siyasah Dusturiyah? 2) Review of Siyasah Dusturiyah Fiqh towards the Implementation of the Regent Regulation of Tulungagung Number 15 of 2023 concerning Technical Guidelines for Direct Cash Assistance in the Prevention and Mitigation of Extreme Poverty.

The research method used in this study is empirical legal research method. Legal material analysis uses qualitative analysis. Data collection techniques conducted are observation, interviews, and documentation. The data sources used are primary and secondary data sources.

The research results obtained are that the Regent Regulation of Tulungagung Number 15 of 2023 concerning Technical Guidelines for Direct Cash Assistance in the Prevention and Mitigation of Extreme Poverty has not been fully implemented in accordance with the content of the article, especially article 5, which is not in line between theory and field. The Regent Regulation of Tulungagung Number 15 of 2023 concerning Technical Guidelines for Direct Cash Assistance in the Prevention and Mitigation of Extreme Poverty in the Review of Siyasah Dusturiyah is not the same in concept of Siyasah Dusturiyah, especially in the enforcement of its legal rules.

ملخص

فيونا بوتري موسيكا أنجرايني، 126103201002، تنفيذ اللائحة البلدية رقم 15 لسنة 2023 بولونجاغونغ حول الإرشادات الفنية لتقديم المساعدة المالية المباشرة في إطار الوقاية ومكافحة الفقر المدقع في ضوء السياسة الدستورية، برنامج دراسات القانون الدستوري (السياسة الشرعية)، كلية الشريعة والقانون. جامعة M.H.I. الدولة الإسلامية سيد علي رحمة الله بولونجاغونغ، 2024، المشرف: نوروش صباحة،

كلمات مفتاحية: التنفيذ، بلت، الفقر المدقع

ينبع هذا البحث من مكافحة الفقر، خاصة الفقر المدقع، كأولوية رئيسية في جدول أعمال التنمية العالمية في إندونيسيا والعديد من الدول الأخرى. فقد كلف الرئيس الإندونيسي بأن يكون لا يوجد فقر مدقع بحلول عام 2024. على الرغم من أن بولونجاغونغ، إحدى المناطق ذات الإمكانيات الاقتصادية الكبيرة، تواجه صعوبات مماثلة. لخفض معدلات الفقر، اتخذت الحكومة المحلية عدة مبادرات، مثل المساعدة المالية المباشرة (بلت). يقوم هذا البحث بدراسة اللائحة البلدية لتولونجاغونغ رقم 15 لسنة 2023

ويتمثل صياغة المشكلات البحثية في هذه الدراسة في: (1) كيفية تنفيذ اللائحة البلدية لتولونجاغونغ رقم 15 لسنة 2023 بشأن الإرشادات الفنية لتقديم المساعدة المالية المباشرة في إطار الوقاية ومكافحة الفقر المدقع في ضوء السياسة الدستورية؟ (2) استعراض الفقه السياسي الدستوري لتنفيذ اللائحة البلدية لتولونجاغونغ رقم 15 لسنة 2023 بشأن الإرشادات الفنية لتقديم المساعدة المالية المباشرة في إطار الوقاية ومكافحة الفقر المدقع.

الطريقة البحثية المستخدمة في هذه الدراسة هي الطريقة البحثية القانونية التجريبية. يستخدم تحليل المواد القانونية التحليل النوعي. تقنيات جمع البيانات التي تمت هي المراقبة، والمقابلات، والوثائق. المصادر المستخدمة للبيانات هي مصادر بيانات أولية وثانوية. النتائج التي تم الحصول عليها من البحث هي أن اللائحة البلدية لتولونجاغونغ رقم 15 لسنة 2023 بشأن الإرشادات الفنية لتقديم المساعدة المالية المباشرة في إطار الوقاية ومكافحة الفقر المدقع لم تُطبق بشكل كامل وفقاً لمضمون المادة، خاصة المادة 5، والتي لا تتماشى بين النظرية والحقل. اللائحة البلدية لتولونجاغونغ رقم 15 لسنة 2023 بشأن الإرشادات الفنية لتقديم المساعدة المالية المباشرة في إطار الوقاية ومكافحة الفقر المدقع في ضوء السياسة الدستورية لا تتماشى بشكل كاف مع مفهوم السياسة الدستورية، خاصة في تنفيذ قواعد القانون الخاصة بها.